

## **Schulschachmannschaftsmeisterschaften im Rhein-Neckar-Kreis 2025 vom Freitag, 07.02.2025**

### **Das Kurfürst-Friedrich-Gymnasium Heidelberg siegte in der WK II und in der WK III**

Am Freitag, den 07.02.2025, also genau einen Tag nach den Grundschulmeisterschaften fanden die diesjährigen Bezirkskämpfe oberhalb der Grundschulen statt. Gespielt wurde diesmal wieder in der Aula der Johann-Philipp-Bronner-Schule in Wiesloch.

Mangels Mannschaften mussten Wettkampfgruppen zusammengelegt werden.

Bei den Mädels, also korrekterweise in der WK M siegte das Friedrich-Ebert-Gymnasium Sandhausen. Hier spielten: Ailin Rafikova, Anna Bahn Müller, Luisa Bergmeier, Isabella Karch und Ronja Hauk. Betreut wurde das Team von Elmar Bahn Müller.

Zweiter wurde das Kurpfalz-Gymnasium Schriesheim. Hier spielten Leni Hoffmann, Charlotte Merkel, Ana Walk und Liv Heidemeyer im von Uwe Brandenburger betreuten Team. Dritter wurde das Gymnasium Walldorf. An den Bretter saßen: Melina Kraft, Mariia Lytvynenko, Sashi Verukonda und Sahashra Epuru.

Alle drei Mannschaften spielten zusammen mit der WK I.

Hier siegte das Adolf-Schmitthenner-Gymnasium Neckarbischofsheim, bestehend aus Jona Dörzbach, Ben Ebert, Lorenzo Hagmaier und Nsang Poubnga.

Zweiter wurde die Johann-Philipp-Bronner-Schule. Das Team von Benjamin Heinzmann setzte sich aus Lars Hofmann, Philippos Bachmann, Kian Suberata und Mario Orkic zusammen.

In der WK II siegte die erste Mannschaft des Kurfürst-Friedrich-Gymnasium Heidelberg. Das Team von Lukas Taube bestehend aus Yuxuan Meng, Anna Färber, Gabor Jahnke und Xaver Riehm.

Auf Rang 2 kam das Carl-Benz-Gymnasium Ladenburg.

Das Team ging mit Jan Kalinski, Tristan Merkle, Hrab Liubomyr, Nazar Pylsov und Adrian Diener an den Start. Betreut wurde das Team von Dr. Michael Depner.

Platz 3 ging an die zweite Mannschaft des Kurfürst-Friedrich-Gymnasium Heidelberg. Hier spielten Josef Hunien, Leonard Erler, Frederic Pelke und Kilian Becker im von Lukas Taube betreuten Team.

In der WK II gingen insgesamt elf Teams an den Start.

In der WK III siegte das Kurfürst-Friedrich-Gymnasium Heidelberg. An den Brettern saßen: Theo Müller, Rubin Bülow, Raphael Maldonado

Losa, Taym Hunien, Chenning Zheng. Betreut wurde das Team von Lukas Taube. Zweiter wurde das Gymnasium Walldorf. Das von Adrian Durner betreute Team setzte sich aus Adelchi De Filippo, Till Angerstein, Dichaan Shah, Kshitij Manu und Caleb Peng Merios zusammen. Dritter wurde das Wilhelmi-Gymnasium Sinsheim bestehend aus Colin Jakele, Simon Schuppel, Kerem Özgerem, und Dominik Haus, betreut von Michael Walter Fellhauer.

In der WK III waren insgesamt fünf Teams am Start.

In der WK IV siegte das Friedrich-Ebert-Gymnasium Sandhausen. Das von Jörg Manske betreute Team bestand aus: Nils Erler, Thirvikram Reddy Udaykumar, Florian Merklinger, Bjarne Weickert und Ben Pfeifer. Zweiter wurde das Team von Adrian Durner, das Gymnasium Walldorf. Hier spielten: Alexander Peshev, Smarath Babagond, Adhrit Sreenivas und Richard Rosenberger.

Dritter wurde die Parkringschule St. Leon-Rot.

Es spielten: Steffen Keller, Philipp Maier, Felix Freudenstein und Ares Bender. Betreut wurde das Team von Gero Maier.

In der WK IV gingen insgesamt sechs Teams an den Start.

In der WK V sicherte sich das Team von Adrian Durner, nämlich das Gymnasium Walldorf den Platz an der Sonne.

Das Fünftklässler-Team bestand aus: Jonas Bruckner, Samo Hellinger, Siddhan Prakash und Jonathan Ederle.

Ein besonderer Dank gilt Frau Susanne Zimmermann und der Johann-Philipp-Bronner-Schule Wiesloch für das Zurverfügungstellen der Aula, dem Technikbeauftragten der Johann-Philipp-Bronner-Schule, Patrick Vetter, sowie deren Stellvertreter Benjamin Heinzmann, sowie dem Hausmeisterteam, allen voran Martin Pauli, die alle für eine harmonische Arbeitsweise sorgten.

Ein Dank gilt den Hauptschiedsrichtern Dr. Michael Depner und Uwe Brandenburger, sowie allen Betreuerinnen und Betreuern.

Ohne eure Unterstützung wäre ein solches Turnier in solch kurzer Zeit nicht durchführbar gewesen. Ihr seid einfach klasse.

Ich bin stolz auf euch.

Ich hoffe ihr bleibt alle gesund und munter und man sieht sich im nächsten Jahr wieder, gerne auch etwas früher.

Gez.

Lennart Back

Referent für Schulschach im Rhein-Neckar-Kreis

Referent für Öffentlichkeitsarbeit im Schachbezirk Heidelberg e. V.